
 

Carta riciclata 

Milano, 6 giugno 2013 
 

 
Egregio Comm. 
Flavio Zanonato 
Ministro dello Sviluppo Economico 
 
Inviata via @ a: segreteria.ministro@mise.gov.it  

 
 
Illustrissimo Ministro, 
 
A nome del Presidente Corrado Bertelli e di tutti i Soci Uncsaal, l’Associazione che 
rappresenta l’intera filiera industriale italiana dei serramenti metallici e dell’involucro 
edilizio, desidero complimentarmi con lei per il rinnovo delle detrazioni per gli 
interventi di riqualificazione energetica degli edifici. 
 
La sensibilità dimostrata dall’intero Esecutivo e dal suo Ministero in particolare 
riguardo al fondamentale ruolo che il 55% ha avuto, ha e avrà per riqualificare uno dei 
patrimoni immobiliari più energivoro d’Europa, è per noi un tangibile segno 
dell’attenzione alle reali problematiche delle Imprese, delle Famiglie e dell’ambiente. 
 
Ho anche molto apprezzato le sue dichiarazioni dopo il Consiglio dei Ministri del 31 
maggio che aprivano ad una possibilità di immaginare una stabilizzazione nel tempo 
degli ecobonus per la riqualificazione energetica. Credo che il secondo semestre di 
quest’anno ci riserverà occasioni opportune per approfondire la tematica insieme a 
tutte le Associazioni del sistema costruzioni, cercando di individuare le forme più 
opportune e compatibili con il bilancio dello Stato per rinnovare il provvedimento. 
 
Ci tengo a segnalarle che il prossimo 15 giugno Uncsaal svolgerà la propria 
Assemblea Generale e di certo la conferma delle detrazioni passate ora al 65% sarà 
celebrata con la dovuta importanza. 
 
L’Assemblea sarà anche e soprattutto l’occasione per sancire la fusione con Acai, 
l’Associazione Italiana dei Costruttori in Acciaio, e la nascita di UNICMI, l’Unione 
Nazionale delle Industrie delle Costruzioni Metalliche, dell’Involucro e dei serramenti. 
 
Nel suo insieme UNICMI rappresenterà circa 18.000 aziende, con un fatturato di oltre 
7,5 miliardi di euro, per un totale di oltre 50.000 addetti.  
 
Conscio dei suoi importanti impegni, non voglio abusare del suo tempo richiedendo la 
sua presenza alla nostra Assemblea del 15 giugno, ma credo sarebbe comunque 
molto importante per gli imprenditori presenti, che il Presidente leggesse un suo breve 
messaggio all’Assemblea. 
 
Da parte mia (tel. 335 8105379 direzione@uncsaal.it) resto a completa disposizione 
dei suoi Uffici per ricevere il suo messaggio. 
 
I miei più cordiali saluti. 
 

 
Pietro Gimelli 
 
In allegato: 
Presentazione UNICMI 
Programma dei Lavori Assemblea Generale del 15 giugno 
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